

Montréal, le 14 février 2011

Association générale étudiante du Cégep du Vieux Montréal (AGECVM)
Cégep du Vieux Montréal, local A3.85
255 Ontario Est
Montréal (Québec)
H2X 1X6

Mesdames, Messieurs,

L'UPop Montréal entame cet hiver sa deuxième session d'activités. La première de notre université populaire fut un important succès. En effet, 1100 personnes ont assisté aux différents cours qui portaient tant sur la démystification de la logique économique que sur les dynamiques complexes du désir. Les nombreux participant·e·s ont pu profiter de ces activités entièrement gratuites dans divers lieux en dehors des institutions normales d'éducation comme le *Bar populaire* ou la *Grande bibliothèque* (BAnQ).

En plus de notre programmation de la session passée, je joins à cette lettre le dépliant pour la session actuelle. Vous pourrez y consulter la liste de nos séances pour cet hiver. Vous constaterez que nous continuons à offrir un programme aussi diversifié qu'intéressant allant du théâtre à la neuroscience en passant par des questions d'actualité comme les gaz de schiste.

Comme l'UPop Montréal est un projet en démarrage, nous avons grandement besoin d'être appuyé financièrement. En effet, la plupart des subventions nous étant inaccessibles, nous devons compter sur l'appui de partenaires qui partagent nos convictions comme votre association. En jetant un coup d'œil au budget prévisionnel joint à la présente lettre, vous constaterez qu'un tel appui nous est nécessaire et que cet argent sera consacré au financement direct de nos activités et de leur diffusion. Un montant de 500\$, par exemple, nous permettrait de payer une partie de l'impression des dépliant de la programmation.

Nous savons que votre association partage les valeurs que nous voulons mettre de l'avant : gratuité de l'éducation, libre accès au savoir, renforcement de l'esprit critique. L'ensemble des membres de votre association sont invité·e·s à participer à nos cours et nous aimerions beaucoup que vous leur fassiez connaître cette initiative. Vos membres sont également convié·e·s à proposer des activités à l'UPop Montréal ce qui leur permettra de partager leurs réflexions et leurs travaux.

Salutations cordiales,
Philippe Marchand